
 

Il giorno 11 dicembre 2020 alle ore 11,00 è convocato il Gruppo AQ del Corso di Laurea L10 in 
modalità telematica, secondo le linee operative per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità 
telematica dipendenti dall’emergenza sanitaria da COVID-19, pubblicate sul sito di ateneo, nella 
sezione Coronavirus - Provvedimenti e Linee Guida, per discutere il seguente ordine del giorno:  

1) Figure professionali e offerta formativa futura; 
2) Revisione dei Syllabi e azioni connesse 

Sono presenti i Prof. De Caprio, Filippone, Sanfilippo, Rinaldi e la rappresentante degli studenti 
Roberta Pia. 

 
   1) Figure professionali e offerta formativa futura 

Il Presidente ha confermato che l'offerta formativa per il 2021-22 ripropone complessivamente gli 
insegnamenti dell'anno precedente, ma ha espresso l'intenzione di avviare una riflessione sul corso e 
sui profili professionali in uscita. 
Durante una discussione approfondita, il Gruppo AQ ha accolto positivamente l'indagine condotta 
dal LabForm riguardo ai crediti mancanti per i laureati dell'Ateneo che intendono intraprendere la 
carriera dell'insegnamento. Tuttavia, si potrebbe migliorare la capacità degli studenti di acquisire i 
crediti necessari per le classi di concorso senza dover sacrificare altri esami a scelta libera. 
Attualmente, gli studenti sono tenuti ad acquisire 16 crediti in due distinti esami da 8 crediti 
ciascuno, anche se ne sono richiesti solo 12 per le classi di concorso. 
Inoltre, il Presidente ha sollevato la questione dei pensionamenti futuri dei colleghi della L10 e ha 
invitato a una riflessione ampia sui settori scientifico-disciplinari fondamentali per l'offerta 
formativa del Corso di Laurea, soprattutto quelli che risultano vacanti o non coperti da contratti. 
 
2) Revisione dei Syllabi e azioni connesse 

Il presidente fa presente al gruppo AQ che in previsione dell’inizio del secondo semestre occorre 
fare una nuova revisione dei Syllabi, soprattutto per i docenti a contratto e avviare una revisione 
formale dei programmi pubblicati. È opportuno che si lavori per uniformare, correggere e 
integrare le schede ivi presenti, a prescindere dalla data di consegna dei programmi. 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 12,00. 

Il Presidente                                                                                      Il Segretario verbalizzante 

Francesca De Caprio                            Ela Filippone 

 


